

SUCESIÓN 2024

CLAUDIA SHEINBAUM

"NO SE CONCIBE EL FUTURO DEL PAÍS SIN LAS MUJERES"

MARÍA CABADAS Y SANDRA TOVAR
Reportera y corresponsal
—nacion@eluniversal.com.mx

● No es posible visualizar un futuro con bienestar para todos y todas sin la presencia de las mujeres de México, dijo la exjefa de Gobierno de la Ciudad de México y aspirante a la candidatura presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum.

De gira por Matamoros, Tamaulipas, la exfuncionaria se reunió con mujeres tamaulipecas, ante quienes señaló que no se puede concebir el futuro sin la participación de las mujeres.

"Las mujeres podemos llegar a donde nunca hemos podido llegar, pero sobre todo en acuerdo, en alianza, juntas, porque las mujeres unidas jamás seremos vencidas", agregó.

La morenista fue recibida con música de mariachi y en su mensaje aseguró que uno de los grandes avances que se han logrado a favor de las mujeres con la 4T, es que por primera vez en la historia de México se tiene un gabinete paritario.

"Se trata de que estemos unidas para defender los derechos del pueblo de México y los derechos de las mujeres a la igualdad sustantiva, de eso se trata la Cuarta Transformación. Seamos parte de la historia de México, vamos a ser parte de la transformación que ha iniciado nuestro presidente Andrés Manuel López Obrador". ●



Claudia Sheinbaum

